

# *Les triathlons cubains ont de meilleures positions dans le ranking mondial*

---



Le triathlonien cubain, Michel González a avancé à la 176<sup>e</sup> place du ranking mondial, l'un de ses meilleurs classements historiques, après l'actualisation réalisée par l'Union Internationale de ce sport, (ITU).

Michel, qui est arrivé récemment second à la Coupe Panaméricaine de Puerto Agujarte, à Porto Rico, a gravi 53 échelons par rapport à la liste antérieure qui le situait 229<sup>e</sup> du monde.

Le Havonais accumule 563,09 points ce qui le place parmi les 15 premiers de l'Amérique Latine et parmi les 45 meilleurs du continent, tout ceci malgré peu de participations dans des compétitions de niveau.

Deux Espagnols, Javier Gómez Noya et Mario Mola ainsi que le Britannique Jonathan Brownlee sont en tête du classement qui rassemble 636 hommes de plus de 50 pays.

Javier Gómez Noya, actuel leader du monde totalise 7 098, 2 points et possède un bon avantage sur Mario Mola 6 584,4 et sur Jonathan Brownlee 6 470,3.

L'Étasunien Jarrod Schoemacker 2 963,8 points , 15 è et le Mexicain Crisanto Grajales 2 733,1 points, 17è sont les meilleurs de notre continent.

D'autre part, les Cubaines Leslie Amat Álvarez et Lisandra Hernández ont fait des bonds significatifs dans le classement.

Leslie qui a participé aux 1ers Jeux Olympiques de la Jeunesse à Singapour en 2010 a remonté 53 rangs et se situe à la 202 è place avec 378,8 points.

Lisandra, 3è aux Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz en 2014 a escaladé 62 places et se retrouve 212è avec 355,4 points.

L'Étasunienne Gwen Jorgensen 6 940,3 points, la Néo-zélandaise Andrea Hewitt 5 671,5) et la Britannique Jodie Stimpson 5, 527,4 sont les premières sur 499 dames.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/45724-les-triathlons-cubains-ont-de-meilleures-positions-dans-le-ranking-mondial>



**Radio Habana Cuba**